Voces que no(s) cuentan.

La Fundación FOESSA ha presentado este miércoles en la sala de juntas del Rectorado de la Universidad de Málaga las conclusiones de la investigación "Mirando juntos para ver más allá: metáforas de resiliencia, empoderamiento e inclusión social" [https://bit.ly/46V3k5W].



La presentación de las conclusiones de este original estudio fue inaugurada por Manuel Bretón, presidente de la Fundación FOESSA y de Cáritas Española; Francisco Murillo, vicerrector de Estudiantes de la Universidad de Málaga; y Antonio Collado, delegado episcopal de Cáritas diocesana de Málaga.

El trabajo, llevado a cabo por un amplio equipo de la Facultad de Ciencias de la Educación de la Universidad de Málaga, está centrado en la realidad de las personas que habitan el malagueño barrio de los Asperones. La barriada, que fue creada en un principio como asentamiento provisional para dos años, lleva instalada en la periferia no sólo geográfica de la ciudad, más de tres décadas.